

Diese Start-ups sind besonders ideenReich

Es muss nicht immer die Millionenmetropole sein – auch in der bayerischen Region entwickeln sich Start-ups mit spannenden neuen Ideen und Lösungen. Der **Businessplan Wettbewerb ideenReich** prämierte die kreativsten Köpfe.



Strahlende Gewinner des Businessplan Wettbewerbes ideenReich 2018 (von links) sind mit einem dritten Platz Christian Teringl von Spoferan und Ferdinand Frank, am Treppchen ganz oben standen Thomas Richter und Nele Oldenburg mit dem Projekt Rollatec sowie auf Rang zwei Alexander Tremel, Anton Kohlbauer und Simon Nestmeier mit ihrer Regiothek.

Das Start-up Rollatec konnte die Jury mit seiner Idee überzeugen, Rollatoren bordsteintauglich zu machen. Das Tüftlerteam der TH Deggendorf entwickelte ein Hebemodul, das das Spazieren gehen mit Gehhilfe wesentlich erleichtert. Dabei handelt es sich um eine Nachrüstungs-lösung, die an bestehenden Rollato-

ren montiert werden soll. Platz zwei belegte die Regiothek, die mithilfe moderner Technologien Anbieter von regionalen Lebensmitteln und interessierte Verbraucher zusammenbringt und Regionalität durch die transparente Darstellung von Lieferketten erfahrbar macht. Diese Plattform entwickelte das Gründerteam mit der Univer-

sität Passau am Inkubator Passau (Digitales Gründerzentrum www.gzdn.de). Auf den dritten Platz kamen die Pioniere von Spoferan mit dem Aufbau einer digitalen Sportler-Community. Sie unterstützen auch Sportvereine durch die automatische Sponsorensuche bei Sportevents.

Insgesamt nahmen 24 qualifizierte Geschäftsmodelle am Businessplan Wettbewerb ideenReich 2018 von BayStartUP für Niederbayern, Altötting und Mühldorf teil. Auf ihren Weg in zukünftige Absatzmärkte unterstützen sie eine Reihe von Experten. So erhalten sie Feedback von der Unternehmer- und Kapitalgeber-Jury bei BayStartUP. Zudem bewirken die drei digitalen Gründerzentren INN.KUBATOR Passau, ITC1 in Deggendorf und Link Landshut einen intensiven Austausch innerhalb der digitalen Gründerszene. Dazu gleich ein heißer Termintipp: Die Demo-Night am 8. Mai 2018 in München präsentiert 60 Start-ups und deren Projekte.

Die IHK Niederbayern berät, fördert und vernetzt in Niederbayern gewerbliche Existenzgründer und Unternehmensnachfolger.

IHK-ANSPRECHPARTNER

Andrea Kahr
Telefon: 0851 507-305
kahr@passau.ihk.de

SHADOWBOARDS
Hochwertige Schaumstoffeinlagen für optimale Arbeitsplatzorganisation

Koffersysteme
Case Systems
EISELE

Rechtliche Hinweise:
• Angebotenes Zubehör kann je nach Ausführung nicht vollständig
• Antriebsgehäuse sind separat zu erwerben

EISELE Case-Systems GmbH · Siemensstr. 14 · 84323 Massing · Tel.: +49 8724 965 400-0 · info@eisele-koffer.com · www.eisele-koffer.com